

Sábado, 28 Agosto 2021 13:53

Ecopetrol realizará mantenimiento programado en CPF Cupiagua

Escrito por Casanare Noticias

Imprimir | ¡Escribe el primer comentario!

Valora este artículo ☆☆☆☆☆ (0 votos)

Tweet Share Like 1



Ecopetrol informa que, a partir de las cero horas del 28 de agosto y hasta las 24 horas del 3 de septiembre, realizará una parada de la planta del CPF (Facilidad Central de Procesamiento) Cupiagua, ubicada en el municipio de Aguazul, Casanare, para realizar un mantenimiento programado y que, en conjunto con los agentes de la cadena, se trabajó en un plan para garantizar el abastecimiento de la demanda esencial de gas natural.

Los trabajos en la planta Cupiagua se realizarán con el propósito de mantener sus sistemas operando de manera segura y continuar atendiendo el suministro de este energético de forma confiable por muchos años más.

En desarrollo del plan de alistamiento, **Ecopetrol** ha venido trabajando de manera articulada con el **Ministerio** de Minas y Energía y en general con todos los agentes de la cadena para mitigar el impacto en el mercado durante los siete días de mantenimiento.

A pesar de las dificultades de circulación vial por el derrumbe en el sector de Las Lajas, en la vía Aguazul - Sogamoso, la Vicepresidencia Regional Piedemonte en articulación con la Alcaldía de Aguazul y sus comunidades vecinas, han trabajado de la mano permitiendo mantener el compromiso antes mencionado con el país.

Así mismo, la Empresa mantendrá al máximo la producción de otros campos como los de Cusiana y los ubicados en La Guajira, reducirá en cerca del 30% los autoconsumos en la Refinería de Barrancabermeja para liberar gas al mercado y atenderá con gas de terceros la Refinería de Cartagena.

El CPF Cupiagua despacha diariamente 210 millones de pies cúbicos de gas natural para atender las necesidades de la demanda nacional.

Visto 48 veces

Modificado por última vez en Sábado, 28 Agosto 2021 14:06

Publicado en CN

Etiquetado como #Ecopetrol #MANTENIMIENTO #programado #Cupiagua

Lo último de Casanare Noticias

- Gobernación inició campaña en Yopal para prevenir que las mujeres sean víctimas de raponeo
- 40 motocicletas inmovilizadas en controles a piques ilegales en la vía Matepantano
- Se establecerían conexiones con República Dominicana para el desarrollo de la producción agrícola, ganadería y caballería de paso fino
- Alcaldía de Yopal declaró 3 sábados como días hábiles para atención a la ciudadanía
- Ecopetrol** aplica esquema que reducirá el precio del GLP para 3 millones de familias de estratos 1, 2, 3 y zonas rurales

Artículos relacionados (por etiqueta)

- Ecopetrol** aplica esquema que reducirá el precio del GLP para 3 millones de familias de estratos 1, 2, 3 y zonas rurales
- Realizan mantenimiento en la vía Yopitos - La Porfía
- Dos nuevos estudiantes casanareños inician sus estudios superiores con el apoyo de **Ecopetrol**
- Entre enero y julio **Ecopetrol** contrató \$198 mil millones con proveedores de Casanare
- Ecopetrol** apoya 26 jóvenes casanareños en sus estudios superiores a través de 'Generación E'

Más en esta categoría: « Gobernación inició campaña en Yopal para prevenir que las mujeres sean víctimas de raponeo »

Deja un comentario

Asegúrate de llenar la información requerida marcada con (*). No está permitido el código HTML. Tu dirección de correo NO será publicada.

Mensaje *

Escribe aquí tu mensaje ...

Nombre *

escribe tu nombre ...

Email *

Escribe tu dirección de correo electrónico ...

URL del sitio web

escribe la URL de tu sitio Web ...

No soy un robot



Enviar comentario

[volver arriba](#)

